
令和７年５月１３日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 7 年 5 月 13 日（火） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3 時 00 分 

閉  会 午後 3 時 30 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  岸 田  玲 子  

 委       員  岡 田  卓 巳  

 委       員  小 山  勉  

 委       員  木 ノ 内 建 造  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  岩 瀬  均  

 庶 務 課 長  塩 澤  満  

 学 務 課 長  北 野  亘  

 指 導 室 長  石 坂  泰  

 すみだ教育研究所長   土 井  翔 太  

 地 域 教 育 支 援 課 長   戸 村 健 太 郎  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長   石 井  邦 惠  

 教 育 セ ン タ ー 所 長   指導室長 石坂 泰 兼務  

 教育委員会事務局副参事   山 﨑  紀 之  

 
２ 議題について 
（１）議決事項 

   議案第 27 号 令和７年度墨田区教育委員会の権限に属する事務の点検・評価に係る実施方

針について 

議案第 28 号 令和７年度就学相談委員会委員の委嘱及び任命について 

 

（２）報告事項 

   第１ 区立小・中学校、幼稚園の学級閉鎖（臨時休業）について 
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第２ 令和６年度卒業式における国旗掲揚・国歌斉唱の実施状況報告について 

第３ 令和７年度入学式における国旗掲揚・国歌斉唱の実施状況報告について 

第４ 児童・生徒の事故等の状況について 

 

３ 会議の概要について 
○教育長 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、小山委員に

お願いします。本日の日程ですが、議案第28号については、人事に関する案件であることから、

秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、議案第28号については、秘密会として執り行うことといたします。  な

お、会議の進行については、報告事項が終了した後、秘密会に入ることといたします。 

 

議決事項第１・・・資料番号【27-1～27-3】 

議案第27号「令和７年度墨田区教育委員会の権限に属する事務の点検・評価に係る実施方針に

ついて」を上程し、庶務課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 今年度、特に変更した部分はありますか。 

○庶務課長 大きく変わったところはありません。令和５年度から８年度までを計画期間とする

すみだ教育指針を基に評価していくものですので、事業数、指標数等は例年変わらず、評価方

法についても、比較検討するために同じ内容で実施したいと考えております。 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はございますか。 

 （質疑なし） 

○教育長 それでは、議案第27号は、原案どおり定めることにしたいと思いますが、ご異議ござ

いませんでしょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、原案どおり定めることにします。 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料1-1】 

「区立小・中学校、幼稚園の学級閉鎖（臨時休業）について」、学務課長が資料のとおり説明す

る。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑ございますか。 

○岸田委員 水ぼうそうの場合、感染力が強いので、完全にかさぶたにならないと登校できない

と思うのですが、学級閉鎖の期間が22日から24日というのは短いのではないでしょうか。 

○学務課長 学校が学校医と相談の上、学級閉鎖期間を決めていますので、専門的な知見から３

日間が適当という判断がされたものと思われます。学級閉鎖の期間と罹患者本人に対する出席

停止期間とは違うもので、学級閉鎖が３日間であっても、罹患者本人の出席停止期間はもう少

し長く設定されており、かさぶたになるまで出席停止という点は守られています。 

○岸田委員 罹患している児童は、学級閉鎖の期間以上に休んでいるから、学級閉鎖は３日間で

大丈夫だろうという判断がされた、ということですね。 

○学務課長 そうです。 
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○岸田委員 百日ぜきの流行は、どういう状況でしょうか。 

○学務課長 せき等での欠席が多い学校に状況は聞いていますが、百日ぜきと診断された児童・

生徒は、今のところ確認できていません。そのため、学級閉鎖もしていません。 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2-1～2-3】 

「令和６年度卒業式における国旗掲揚・国歌斉唱の実施状況報告について」、指導室長が資料

のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

報告事項第３・・・資料番号【資料3-1～3-3】 

「令和７年度入業式における国旗掲揚・国歌斉唱の実施状況報告について」、指導室長が資料

のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

報告事項第４・・・資料番号【資料4-1～4-2】 

「児童・生徒の事故等の状況について」、指導室長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

○小山委員 熱中症や、雷などの天災も、事故の原因になるかもしれません。教育委員会として、

各学校にどういう注意喚起をしているのか教えてください。 

○指導室長 熱中症については、４月の時点で、水分補給や無理に運動をさせないこと等につい

て周知し、その後も定期的に周知徹底を図っています。各学校の体育の授業の際には、子ども

たちは必ず水筒を持って、授業中に水分を補給するなど、熱中症対策を行っています。雷の事

故等については、他県での事故を受け、改めて注意喚起の通知を発出しました。また、今後、

風水害が心配な時期になりますので、風水害に対するガイドラインについても、４月の校長会

で、対応のフロー図は示しており、そのフロー図に基づいて適切に対応できるよう周知してい

ます。 

○木ノ内委員 「２ 交通事故について」の「④事故者の学年別内訳」の表を見ると、男子が10

人、女子が３人となっていますが、男子のほうが事故が多いという傾向は続いているのでしょ

うか。 

○指導室長 はい、明確な理由については分かりませんが、令和５年度においても、男子が11人、

女子が４人でしたので、傾向として、男子のほうが交通事故に遭う確率は高いようです。経験

則になりますが、一般的に男子のほうが、外で活発に遊んだり、自転車で移動したりすること

が多いのではないか、と感じています。 

 

○教育長 それでは、会議冒頭で説明しましたとおり、議案第28号については、秘密会として審

議します。その前に、委員の皆さん、または事務局から何かございますか。 

 （質疑なし） 
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○教育長 それでは、ここから秘密会に入ることといたします。 

 

 ＜秘密会/教育委員会会議規則第２６条第２項の規定により、別に会議録あり＞ 

 

○教育長 以上で、本日の議事は全て終了しましたので、これで教育委員会を閉会します。 
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